

Internationales Straßentheaterfestival

Das Internationale Straßentheaterfestival der Stadt Ludwigshafen am Rhein präsentiert die spannendsten Positionen im zeitgenössischen Straßentheater. Der einstige Insidertipp ist zum Publikumsliebling von bundesweiter Bedeutung erblüht.

Das Internationale Straßentheaterfestival findet 2024 vom 26. bis 28. Juli statt.



[Hier geht's zum offiziellen Aftermovie zum Straßentheaterfestival 2023!](#)

Die Kunstform des Straßentheaters hat sich in den vergangenen Jahrzehnten zu einer eigenständigen und selbstbewussten Kunstform entwickelt, bei der es nicht mehr um die Darstellung der größten, körperlichen Leistungen geht, sondern um die gesamte ästhetische Wirkung der narrativen Inhalte, der Charaktere, des Lichtdesigns, der Musik und der Kostüme.

Die Artist*innen begeben sich mutig und abenteuerlustig in den öffentlichen Raum, ohne Netz und doppelten Boden und laden die gesamte Stadtgemeinschaft ein, an ihrem Spektakel teilzuhaben. Die Freiheit und Vielfalt der künstlerischen Mittel, der Anspruch, immer neue Grenzen auszuloten in Interaktion mit der Stadt und mit ihren Menschen, machen die Magie dieser lebendigen und unmittelbaren Kunstform aus.

Jedes Jahr am letzten Juliwochenende erfüllt das Ludwigshafener Straßentheaterfestival die Stadt mit Spannung, Emotionen und wertvollen neuen Verbindungen. Das Straßentheaterfestival steht seit über 20 Jahren für ein friedvolles, gleichberechtigtes und freiheitliches Miteinander.